

me parecieron los mas á propósito por tener todo lo necesario para poblaciones; quiera Dios que en mis dias los vea poblados de misiones, y en ellas congregados todos los gentiles que habitan sus cercanías, y que ninguno de ellos muera sin el santo bautismo para que con esto se aumente el número de los hijos de Dios y su santa Iglesia y de los vasallos de nuestro católico monarca: así se lo pido á su Divina Majestad en esta mision de Monterey en 14 de Diciembre de 1764.—*Fray Francisco Palóu.*

Aunque S. E. me escribió haciéndome encargo de que lo informase por menor de cuanto se viese en dicho registro, pero atendiendo que fué porque entónces hacia las veces de presidente, me pareció que no me tocaba á mí informar á dicho Exmo. S. sino al padre presidente, y así le entregué el diario por correo de tierra que iba á California y salió del real presidio de Monterey el dia 14 de Enero de 1775, y con el mismo se envió copia al reverendo padre guardian y venerable discretorio de nuestro colegio.

FIN DEL TOMO TERCERO.